

2024年12月23日

 日本乾溜工業株式会社

～環境省主催 第12回グッドライフアワード～
自社メーカー製品『かぐやロード（竹短繊維入り土系舗装）』
実行委員会特別賞「SDGsビジネス賞」受賞

日本乾溜工業株式会社（本社：福岡県福岡市、代表取締役社長：兼田智仁）は、「環境にやさしく安全な社会の創造に向けてあくなき挑戦を続ける」という経営理念のもと、環境製品の開発に取り組んでおります。その中で、日本の原風景でもある土堀や三和土をモチーフとして、地域社会の課題である雑草対策や放置竹林問題の解決に繋げるべく、最新環境技術を取り入れたセメントを全く使用しない自然素材100%製品『かぐやロード（竹短繊維入り土系舗装材）』を製造・販売しております。この度、弊社グループの取り組みが、環境省主催第12回グッドライフアワード（応募総数221件）において、実行委員会特別賞「SDGsビジネス賞」を受賞いたしましたのでお知らせいたします。

リンク先：[環境省 グッドライフアワード](#)

■グッドライフアワードとは

環境に優しい社会の実現を目指し、日本各地で実践されている「環境と社会により暮らし」に関わる活動を募集して紹介、表彰し、支援していくプロジェクト

■取組名称

地域社会の環境問題を「かぐやロード」で解決！
～サーキュラーエコノミー・カーボンニュートラル対応可能な次世代の防草・舗装材～

■取組の要旨

「かぐやロード」は景観性に優れた雑草防止や土系舗装として活用できるほか、地域資源の活用、ヒートアイランド現象緩和、施工後のCO₂吸収固定等の環境性能を活かした「循環型社会」形成による「0次予防」構築に期待ができます。

■実施の要旨

放置竹林で悩まされている自治体（福岡・鹿児島・兵庫・静岡等）から伐採した竹をチップ化・乾燥・包装を行い、真砂土・にがり等の自然素材とプレミックスし製品化することで、誰にでも簡単に地域資源を活用した雑草防止対策や景観舗装が行えます。

また、セメントを使用したくないエリア（国営公園、重要文化財など）でも多くの施工実績があり、近年ではサーキュラーエコノミー推進地域・ゼロカーボン宣言地域など、「かぐやロード」を活かした環境づくり・町づくりにも貢献しています。



本製品の拡販を通じて、安心・安全かつ環境にやさしい地域社会づくりに貢献し、お客様から最も信頼される地域 No. 1 企業を目指します。

以上

〈お問合せ先〉

日本乾溜工業株式会社 C・M・X事業部 拡販営業部 担当：中原

TEL：092-632-1007 E-mail info-kaguya@kanryu.co.jp